

# Aber ausgerechnet Potter?!

DMxHP ~ abgeschlossen^^

Von abgemeldet

## Kapitel 3: Zusammenstoß

Endlich Mittagessen und anschließend keinen Unterricht mehr. Harry freute sich schon auf den Draco freien Gemeinschaftsraum. Er setzte sich mit dem Rücken zum Slytherintisch.

Draco dagegen war nicht ganz so schlau gewesen. Ständig starrte er in Richtung Harry, auch wenn er nur dessen Hinterkopf sehen konnte.

Eine Weile später setzte sich Cho neben Harry.

"Hey!", begrüßte sie ihn gut gelaunt, strich ihr kurz zärtlich durch die Haare und hauchte ihm einen sanften Kuss auf die Lippen. Dass Harry sie seit Wochen total abweisend behandelte, ließ sie sich nicht anmerken. Klar machte es ihr etwas aus ... vielleicht sogar mehr, als sie sich eingestehen wollte ... doch das wollte sie ihm nicht zeigen!

"Oh Hi!", meinte Harry knapp und erwiderte den Kuss nur kurz. Er hatte sich mittlerweile eingestanden, dass er auf Draco und nicht auf Cho stand. Doch das konnte er doch um Gottes Willen nicht laut aussprechen! Da er nicht wollte, dass irgendjemand auch nur den aller kleinsten Verdacht schöpfte, ließ er sich nun von Cho innig küssen und schloss sie dabei sogar noch in die Arme. Mit seinen Gedanken war er jedoch bei jemandem, der nur ein paar Meter weiter saß.

Der Magen dieses Jemand verkrampfte sich, als er sah, wie Harry und Cho sich innig küssten. Auf Dracos Gesicht war deutlich abzulesen, dass ihm irgendetwas nicht passte, was zur Folge hatte, dass Pansy ihn fragend ansah.

"Was is denn mit dir los? Hast du ein Gespenst gesehen, das dich irgendwie beleidigt hat?!", fragte sie ihn kichernd, wofür sie mit einem vernichtenden Blick Dracos gestraft wurde. Er sagte jedoch nichts, sondern stand einfach nur auf und verließ die große Halle.

Nur Sekundenbruchteile nachdem Draco die Halle verlassen hatte, löste sich Harry von Cho. Ihm kam es so falsch vor, ihr etwas vorzuspielen.

"Ich .. hab noch was zu erledigen. Wir sehen uns nachher oder so!", verabschiedete er sich von ihr und verließ fluchtartig die große Halle.

Wieso konnte er denn nicht normal sein? Noch vor 3 Jahren hätte er alles getan um Cho Chang seine Freundin nennen zu können! Und jetzt versuchte er alles um ihr aus dem Weg zu gehen...

Er wurde schließlich aus diesen Gedanken gerissen, als er gerade um eine Ecke biegen wollte und heftig mit jemandem zusammen prallte.

Die beiden hoben gleichzeitig verwirrt den Kopf und stellten erschrocken fest, mit

wem sie da gerade zusammengeprallt waren.

"Draco?" "Harry?", kam es von beiden gleichzeitig. Und beiden schien auch gleichzeitig aufzufallen, dass sie den anderen gerade beim Vornamen genannt hatten. Draco war der erste, der den Schock überwunden hatte, und nun den Fiesling spielen konnte.

"Man Potter pass das nächste Mal auf, wo du hinrennst !!!", sagte er eiskalt und funkelte sein Gegenüber regelrecht an.

Nun fing auch Harry sich wieder: "Wieso ich?! Du bist in mich reingerannt Malfoy !!"

Noch bevor Draco irgendetwas darauf erwidern konnte, hatte Harry sich bereits umgedreht und war mit rasendem Herzen verschwunden.

Auch Dracos Herz schien fast zu zerspringen. Er hatte fast Angst, man könnte es hören, wie schnell sein Herz klopfte. Fluchtartig begab er sich auf den Weg in seinen Schlafsaal. Dort ließ er sich auf sein Bett fallen und starrte an den Saum seines Himmelbettes.

"Wieso ausgerechnet der?", murmelte er vor sich und fuhr sich mit den Händen durchs Gesicht.

*„Gott sei Dank ist das mein letztes Jahr hier ... danach muss ich ihn nie wiedersehen !!!“*, redete er sich ein und atmete tief durch.

Auch Harry ging es in diesem Moment kein Stück besser. Er stand an eine Wand im dritten Stock gelehnt einfach da und starrte aus dem Fenster. Dieser eiskalte Ton von Draco hatte ihn zum aller ersten Mal verletzt. Doch wieso, immerhin kannte er seinen begehrten Erzfeind doch gar nicht! Und doch ... irgendwie hatte Harry das Gefühl, dass es eine Seite an Draco gab, die er noch nicht kannte, die er jedoch unbedingt kennen lernen wollte.

*„Das kannst du dir wohl abschminken, Harry! Als würde diese arrogante, verzogene Schlange - die nebenbei bemerkt total süß ist - ernsthaft auf Männer und dann auch noch ausgerechnet auf dich stehen !!“*

Er schlug wütend mit der Faust gegen die Wand. Er war sauer auf Draco, weil er ein Arschloch war ... weil er einfach bezaubernd war ... weil er nicht auf Männer stand !! Doch noch vielmehr war er auf sich selbst sauer. Er musste sich ja ausgerechnet ihn aussuchen!